

6. Vater-Kind-Tag der projektbezogenen Vätergruppe am 29.09.2013

Teilnehmer: - 5 inhaftierte Väter
- 12 Kinder im Alter von 4 – 11 Jahren
- 6 Angehörige

Am 28.09.2013 fand nun bereits der 6. Vater-Kind-Tag in 2013 in der JVA Torgau statt.

Alle Väter des gleichnamigen Projektes konnten diesmal dabei sein.

In der Projektgruppe der Kunsttherapeutin Frau Kunkel hatte jeder Einzelne in mühevoller Arbeit einen Winddrachen vorbereitet, den es nun heute gemeinsam mit den Kindern zu gestalten galt.

Wie sich herausstellen sollte, haben sich die vielen Stunden in der Vorbereitungsgruppe der Kunsttherapie gelohnt. Doch dazu später mehr.

Um 11.30 Uhr wurden die Väter wie immer aus den Unterbringungsbereichen abgeholt.

Angekommen im Besuchsbereich wurden die einzelnen Familientische gedeckt und auch der „Versorgungstisch“ mit den wieder von allen Teilnehmern finanzierten Speisen und Getränken vorbereitet. Als alles fertig war, wurden die Besucher gegen 12.30 Uhr eingelassen.

Es waren alle gekommen! Das Wiedersehen war sehr herzlich und emotional.

Und dann wurde Würstchen, Kartoffelsalat, Kuchen und Co. zu Leibe gerückt. Das schmeckte!

Als sich alle so richtig satt gegessen hatten, ging es rüber zum Basteltisch, wo schon die eingangs erwähnten Drachen darauf warteten, fertig montiert und gestaltet zu werden.

Hier waren alle gefordert und beteiligt. Es wurde gemalt und beklebt. Nur die Schnur nicht vergessen!

Die Zeit verging wie im Fluge und die Ergebnisse konnten sich sehen lassen!

Um 15.30 Uhr musste Abschied genommen und aufgeräumt werden. Alle packten mit an.

Dass diesmal nicht so viel Zeit zum Herumtollen blieb, war zu verschmerzen, denn der nächste Vater-Kind-Tag ist ja schon geplant.

Jetzt ging es erst mal nach Hause, um den Drachen steigen zu lassen und wer weiß, vielleicht kann ihn Papa ja auch sehen!

Vielen Dank wieder einmal den Kollegen vom Besuchsdienst, die uns tatkräftig unterstützt haben!

Wilhelm,Thomas AVD / Vater-Kind-Projekt JVA Torgau